

◆ “ふるさとちば”のための政策推進を◆

やさしき 政治表明県議会リポート

発行/自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411

子ども医療費助成

中学3年まで対象拡大を提言!

12月県議会一般質問

昨日4月の県議選で5期目の当選を果たした四街道市選出の岡村泰明(おかむら・やすあき)県議は、12月定例県議会では、生活者の声を県政に届けるとの自らの政治モットー実現のため、一般質問に登壇しました。岡村県議は、子ども医療費助成に関連し、森田知事が選挙公約で掲げた、対象年齢の「中学3年生までの拡大」について、県民への約束を果たすよう提言しました。また、岡村県議は、1学年を対象とする年齢の拡大に、5億円程度が必要なことから、「中学3年生までの拡大でかかる30億円を生み出すのは、知事の力だ」と力説し、新たな対応を求めました。その他の質疑と合わせ、岡村県議の議会活動を特集しました。



本会議場の壇上から原稿なしに語りかける岡村県議

30億円生み出すのは知事の力で 不活化ワクチン希望者に道

**ホリオ
ワクチン**

接種していないという実態
があります。

千葉県としても、神奈川

県では21・5%で、千葉県
はさらに少なく、32%です。
その神奈川県は、この12月
から不活化ワクチン

が打っていません。神奈川
で、全国平均で17・5%

を、希望者を対象に接種で
きるようにしました。

私にしたら、先を越され
た感がありますが、生ワクチ

ンにしろ不活化ワクチンに
して、希望者にはどちらか

を接種できるようにするべ
きだと思います。ひどい市

町村では、70%の子どもが

後は、市町村や関係団体等
の意見を十分に踏まえ、総
合的に判断してまいりたい
と考えています。

要望 子ども医療費助成
は、県が上げるとい
うより、市町村がどんどん
先行しているところが20自

治体ほどあると思います。
いすみ市は、高校1年生ま
で、入院と通院を助成する

など、競い合つて行つてい
るのが現状です。

中学生まで拡大する

のに30億円かかるという話
をしましたが、これを生み
出すのは知事の力です。子

ども手当てに伴つて、年少
扶助控除が廃止され、その

お金が地方税として県に入
りますが、それがだい

たい7億円あるといわれて

います。国はこれを子ど
も手当てに回すように」と
言っていますが、人の財布
に手を突っ込んで、持つて

いるという、こんなやり

方は許せない。これは民主

党、自民党に関係なく、悪
いものは悪いと運動してい

ます。ぜひ、知事に先頭に立
て頑張っていただき、30億
円を生み出してもらいたい
と、お願いします。

事業の拡大については、
市町村から意向調査や意見
交換会を通じてご意見をい
ただいているところです。今

て全市町村の足並みがそろ
つところです。

事業の拡大については、
市町村から意向調査や意見
交換会を通じてご意見をい
ただいているところです。今

て頑張っていただき、30億
円を生み出してもらいたい
と、お願いします。

高齢者に生きがいの場を

岡村議員 千葉県の高齢
化率は21・5%で、まだ若

い県といわれていますが、こ
れから高齢化率が高まると
ともに、高齢者がいきいき
と活動できる社会づくりが

大切になってくると思いま
す。四街道市では、シルバ

ー人材センターへの登録者
が増え、仕事を捜すのも大

変な状況になっています。
そこで、シルバー人材セン

ターカーでの就業機会の拡大を

図るべきではないか。

森田知事 県では、より
多くの就業機会を確保する
ため、これまでの請負業務
に加え、派遣事業の導入が
促進されるよう千葉県シル

バーリンセンター連合会を

このような交流は、児童
生徒が働く意義を学ぶと
ても、コミュニケーション能
力を高めるなど、キャリア
教育としても有益なものと
考えています。

岡村議員 児童・生徒の
教育現場で、高齢者を含め
た地域の人材を活用すべき
だと思いますがどうか。

教育長 現在、県内の小
中学校では、高齢者を含め
た地域の方々をゲストティ
ーチャーとして招き、得意

な技術や経験を生かして授
業やクラブ活動、栽培活動
などの指導をお願いしてい

ます。

このような交流は、児童
生徒が働く意義を学ぶと
ても、コミュニケーション能
力を高めるなど、キャリア
教育としても有益なものと
考えています。

市民の声を県政へ 四街道市特集 12月議会一般質問

県土整備部長 国は、平成18年2月に利根川水系河川整備基本方針を策定し、この中に「印旛沼を調節池

す。昭和42年ごろから、印旛沼の富栄養化が進み、アオコが発生し、繁殖しています。人口が多くなるにつれ、印旛沼が汚れ、なかなか抜本策がないのが現状です。

平成17年に国が利根川放水路事業の実施を発表し、県も11月30日に協議会を設置して、この放水路計画を進めいくことになりました。しかし、ここにきてどんどんその話が聞こえてこなになりました。そこで、利根川放水路計画の進捗状況はどうか、伺います。

岡村議員 印旛沼流域には75万人の人が住んでいます。

ます。人口が多くなるにつれ、印旛沼が汚れ、なかなか抜本策がないのが現状です。

この方針に沿って、平成18年度から河川整備計画の策定が進められ、平成20年5月23日までに、4回の有識者会議が行われたところです。現在、河川整備計画に関連する八ツ場ダム建設事業の検証が進められてきており、今後、この検証結果を踏まえて、河川整備計画の策定が進捗するものと思われます。

岡村議員 县道浜野四街道長沿線の吉岡バイパス事業は、昭和62年に着工して途中までやつて、それから先はなかなか進みません。一生懸命やつてくれているとは思いますが、現在の進捗状況と、今後の見通しはどうか。



議場最後列の自席から再質問する岡村県議

印旛沼浄化対策 「恵みの沼の再生」

森田知事

印旛沼は

豊かな水を

湛え、飲料

水、農業・

工業用水と

して供給さ

れているほ

か、貴重な

漁場ともな

っています。

そこで、こ

れまで県は

「恵みの沼の

再生」に向

けた方策に

として活用した放水路を整

備する」ことを位置づけま

した。

この方針に沿って、平成

18年度から河川整備計画の

策定が進められ、平成20年

5月23日までに、4回の有

識者会議が行われたところ

です。現在、河川整備計画

に関連する八ツ場ダム建設

事業の検証が進められてき

ており、今後、この検証結

果を踏まえて、河川整備計

画の策定が進捗するものと

思われます。

岡村議員 县は積極的に

新しい手法も導入すべきで

はないか。

岡村議員 県は積極的に

新しい手法も導入すべきで

はないか。

岡村議員 振り込め詐欺

の発生状況と、県警として

のどのような抑止対策を行

っているのか。

岡村議員 平成23年10

月末現在の本県の発生状況

は、認知件数が613件

被害総額が約9億2千6百

万円で、前年同期に比べ

件数で34%、金額で47%増

加しています。

警察としては、各種メデ

ニアを活用した広報活動の

ほか、森田知事のビデオメ

ッセージや高齢者宅を訪問

しての啓発活動、金融機関

への声かけ等の働きかけ、

年金支給日におけるATM

の集中警戒などを実施して

いるところです。

また、来年1月から振り

込め詐欺・悪質商法被害防

止コールセンターを発足さ

せ、未然防止対策を強化す

る予定で、振り込め詐欺は

当面の最重要課題と考えて

います。

検討を進めてまいります。



福岡県の多々良浄水場を視察する岡村県議

市民と県政のパイプ役

●県政や四街道市のご相談・ご要望をお寄せください……
岡村やすあき県議事務所

〒284-0025 四街道市さちが丘1-15-2 TEL/FAX.043(423)0103